

**Sujet :** [INTERNET] Projet Éolien Saisy/Aubigny

**De :** [REDACTED]

**Date :** 21/12/2023 17:03

**Pour :** pref-proc-env@saone-et-loire.gouv.fr

Bonjour, je suis résident à Epinac et je regrette le projet éolien prévu sur les communes de Saisy et Aubigny la Ronce. Je pense que notre belle région ensoleillée est beaucoup plus adaptée aux projets photovoltaïque tel que la réalisation faite récemment à Epinac ne créant aucune contrainte environnementale telle que celles dénoncées sur ce projet éolien.

Je tenais donc à exprimer ma désapprobation sur ce projet insensé.

Cordialement

Philippe COLAS

Envoyé depuis l'application Mail Orange